
Esporte
 

    O Cascatinha recebeu a visita de um grupo com cerca 
de 25 idosos, da Fundação Espírita João de Freitas, no  
dia 09 de setembro. Já no dia 12, foi a vez de moradores 
do Abrigo Santa Helena conhecerem o Clube. A iniciativa 
foi encabeçada pelo sócio Carlos Henrique Guimarães, 
que angariou, junto a alguns sócios, a quantia necessária 
para custear o almoço dos idosos no Clube. Os visitantes 
apreciaram um almoço cuidadosamente preparado pelos 
funcionários da Cozinha, seguido de um lanche da tarde e 
passeio pelo Clube. 
      

 CCC recebe visita de moradores da Fundação 
João de Freitas e do Abrigo Santa Helena

     Comprometimento e profi ssionalismo são características 
essenciais em colaboradores de todas as áreas. No Clube 
Cascatinha, nossos funcionários são divididos nos seguintes 
setores, limpeza, manutenção, cozinha/bar, administração, 
almoxarifado, esporte e gerência. Temos em torno de 85 fun-
cionários, entre mensalistas e horistas.
      Cada um, sem exceção, é responsável pelo bom funciona-
mento do Clube, principalmente os que lidam diretamente 
com os sócios. Por isso, fazemos uma homenagem em nosso 
jornal de outubro a esses profi ssionais que, juntos, garantem 
o bom funcionamento do CCC. Aos nossos colaboradores,              
  nosso carinho e agradecimento!

Colaboradores:
Esse é o time que trabalha, garantindo o lazer dos sócios

     A Diretoria de Recreação 
e Esporte organizou, junto da 

Liga X, um mini campeonato de 

     A segunda edição do Torneio Toque de Bola, promovido pelo jornalista Ivan 
Elias, dono do site homônimo, teve a quadra coberta do CCC como palco de 
estreia da competição. Pais e familiares marcaram presença para apoiarem os 
jogadores mirins.
     A primeira rodada contou com duelos entre equipes sub-7 e sub-9. As equi-
pes do AABB, São Mateus, Santos Anjos, Cultura Viva e Cascatinha foram os 
times que participaram dessa primeira rodada. A equipe sub-9 do CCC perdeu 
por 6x2 para Cultura Viva, já nossa equipe sub-7 teve mais sorte e venceu o 
time da AABB por 5x0, a segunda maior goleada da primeira fase. Nossos 
meninos estão de parabéns!

Cascatinha recebe Toque de Bola

     Cerca de 500 convidados se reuniram no Salão Cristal para receber a 
chegada da estação das fl ores. O tradicional Baile da Primavera, realiza-
do em 20 de setembro, teve como atração a Banda Maria que, com ritmos 
variados, do Axé a Anos 80, colocou o público para dançar!
     As bebidas fi caram a cargo da TOP Drinks, que preparou drinks exclu-
sivos. Além disso, oferecemos aos pais o serviço de recreação infantil, no 
Salão Multiuso. No intervalo da Banda, foram homenageados os sócios: 
Marisa Timponi e Elizabeth Ank, que receberam o título de “Sócio Desta-
que”; Artur Sampaio, “Amigo do Clube”;  Francisco e Neuza Gomes Lau, 
“Casal Prata da Casa”; e Edson Pereira dos Reis, “Colaborador Nota 10”.
    “Agradecemos a presença de todos, que fi zeram com que o Baile fosse 
um sucesso; aos membros da Comissão Social, que foram responsáveis 
pela decoração do Salão; aos nossos Parceiros: Foto Ferreira, que ofereceu 
serviço de revelação digital na hora, e João de Matos, do Fátima Buffet. O 
nosso muito obrigada pela parceria!”, fi naliza Antonieta Lopardi, Diretora 
de Comunicação do Clube.

Sócios celebram a Primavera!

xadrez, na Quadra Coberta, com a partici-
pação de cerca de 30 crianças, divididas em 
categorias. O objetivo é incentivar a prática 

de xadrez entre nossos sócios mirins.

  nosso carinho e agradecimento!  nosso carinho e agradecimento!
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Editorial                                    Palavra do Diretor
 
   Prezados Associados,

     Completamos, no dia 1º de Outubro, seis meses 
da nossa Gestão. Muito antes de sermos eleitos, ha-
víamos fi rmado um compromisso com vocês, de que 
administraríamos o Clube com honestidade e respon-
sabilidade. 
     Em tão pouco tempo, já conseguimos um avanço 
considerável. Recebemos o Clube em completo esta-
do de turbulência. Quando assumimos, não sabíamos 
a real situação e confesso, me assustei. O Clube 
estava em um estado pior do que podíamos imaginar. 
Atolado em dívidas e desmoralizado perante fornece-
dores e associados.
     Pois bem, reunimos uma Diretoria de pessoas inte-
ligentes e comprometidas e, juntos, conseguimos sa-
nar boa parte dos problemas. Hoje, ressalto, felizmen-
te, que o Clube está em dia com seus fornecedores, 
empregados e Governo (impostos). Pagamos todas 
as dívidas que herdamos da Gestão anterior, como 
demonstrado no Informativo de Setembro. Reduzimos 
drasticamente os custos com vigilância, segurança, 
cobrança bancária, correios, RPAs, entre outros.
     Retomamos, também, o movimento do Clube, atra-
vés da realização dos nossos eventos sociais, sempre 
com a colaboração do associado.  Agradecemos, 
portanto, a cada um de vocês que nos deu seu voto 
de confi ança. Há muito ainda para ser feito, e fi quem 
certos de que faremos o possível para continuarmos 
resgatando nosso Clube!

Abel Nogueira Ferreira
Presidente do Cascatinha Country Club

 

     A Diretoria de Patrimônio está realizando várias refor-
mas, reparos e manutenção no Clube. Como, por exemplo, 
poda e corte de árvores que representavam perigo iminente 
de queda. Conseguimos autorização da Agenda JF para a 
realização do procedimento.
     Fizemos, também, a reforma na Boate, anexa ao Sa-
lão Cristal, reparo na Sala de Ginástica do Multiuso, bem 
como recolocação de piso, no Salão de Jogos. Liberação de 
uma sala anexa aos vestiários da piscina, que está servindo 
de vestiário para equipes visitantes. Realizamos a pintura 
das faixas do estacionamento, além de investimentos na 
área de informática. Em breve, será feita uma reforma na 
sauna a vapor, vestiário de futebol e realocação do self-
service do Restaurante. 
    Porém, observamos que estão acontecendo uma série 
de atos de vandalismo, como quebra de cadeiras, vidros, 
espelhos, pichações, entre outros. Isso só dilacera nosso 
patrimônio. Solicitamos, portanto, o auxílio dos associados 
para que nos ajudem a fi scalizar, com objetivo de evitar-
mos esses atos e conservarmos nosso patrimônio.
        

José Vaceval Teixeira 
(Diretor de Patrimônio do CCC)

 1º de abril 2014, o que para muitos é o dia da mentira para nós foi o dia da verdade. Tudo que prevíamos para 
acontecer aconteceu, um clube debilitado fi nanceiramente com uma dívida aproximada de R$ 800.000,00 incluindo 
o IPTU, que ainda se encontra em negociação em torno de R$ 75.000,00. Aliados a estes, tantos outros prejuízos 
contábeis consolidados em aproximadamente R$1.120.000,00 (vide ata de prestação de contas). Além disso, rece-
bemos um clube com a maioria de seus equipamentos sucateados, sem manutenção alguma em toda sua extensão de 
área física, problemas funcionais, locações de espaços com impedimentos legais e inúmeras ações judiciais em que o 
clube é réu. A tudo isso se somou o constrangimento de assumir uma gestão onde não tínhamos sequer recursos para 
folha de pagamento, sendo necessário solicitar aos associados o adiantamento de mensalidades para quitarmos junto 
aos funcionários. 
Começamos avaliando os cenários que se abriam para o conhecimento de cada diretor. Uma avaliação de todos os 
contratos; indenizações aos associados por locação do Salão Cristal diante a vedação legal existente; reduções de 
despesas; avaliação do quadro de funcionários com a quebra e modifi cação de rotinas de trabalhos, avaliações dos 
sistemas de informações não interligados; avaliações de equipamentos; avaliações das áreas construídas degradadas 
e sem manutenção, e ainda um Termo de Ajustamento de Conduta (TAC) assinado, com prazo para ser executado e o 
primordial caixa.
 Descortinando as sombras, a única viabilidade no momento se confi gurava em empréstimos junto às insti-
tuições bancárias, já que pressionados por dívidas de curto prazo (Fornecedores, Tributos e Juros), tínhamos uma 
necessidade de caixa no valor de R$800.000,00. Situação que não se concretizou na primeira tentativa vista as condi-
cionantes existentes como: ser Instituição sem fi ns lucrativos, maioria dos balanços fi nanceiros, apontando resultados 
negativos e elevados números de ações judiciais inviabilizaram a transação. Sendo assim, iniciou-se nova negociação 
com outra instituição bancária, que deliberou por um valor menor a nossa necessidade, ou seja, R$500.000,00. Em 
contrapartida repassamos as despesas com cartão de crédito mais as cobranças de boletos de sócios a esta instituição, 
sendo necessário a efetivação do negócio, à disponibilidade de bens pessoais do Presidente e do Tesoureiro. No que 
tange aos R$300.000,00 restantes já vínhamos negociando com cada fornecedor, formas de pagamento do capital 
sem pagamento de juros e parcelamentos, aliados a uma política de redução de custos. Fizemos ainda, com recursos 
próprios, as rescisões contratuais necessárias e priorizamos pequenos investimentos.
 Começamos a traçar eventos que se reverteram em pequenos lucros fi nanceiros, mas grandes ganhos no capi-
tal social, sendo preponderantes à volta e participações dos sócios ao clube, demonstrando, assim, a sensibilidade e o 
reconhecimento ao esforço da gestão neste processo lento de reequilíbrio fi nanceiro e contábil da instituição.
Realizamos duas assembleias: uma relativa à prestação de contas da gestão 2012/2014, sendo estas reprovadas por 
unanimidade e a outra, relativa à atual situação fi nanceira do clube. Nesta ocasião, gostaria de agradecer o compare-
cimento dos associados a estas plenárias e parabenizá-los pelas formas democráticas em que transcorreram os traba-
lhos:  de maneira pacífi ca, ordeira e civilizada, como deve ser em qualquer sociedade organizada, diferentemente, das 
relações estabelecidas em outras assembleias já ocorridas no clube. 
 Por isso, resguardo que a presença consciente do associado, nestas assembleias, foi fundamental nas tomadas 
de decisões, nos debates, discussões e críticas diante da exposição fi nanceira do clube, demonstrada de forma transpa-
rente, a partir dos dados disponíveis no site e documentos apresentados como a ata de passagem entre gestões. 
 Assim, nestas assembleias, demonstramos o perfi l desta diretoria: fazer cumprir o Estatuto Social em conso-
nância com o respeito à decisão soberana e democrática da vontade social. Isto posto, mostramos a necessidade do as-
sociado viver socialmente o clube, mas sem deixar de acompanhar a administração. É preciso tornar-se hábito acessar 
o site do clube, onde estão disponibilizadas informações sociais, administrativas e fi nanceiras.
  Enquanto presidente do Conselho Deliberativo, solicitei a abertura de um link para o mesmo, na página 
ofi cial do clube onde estão disponibilizadas todas as decisões e atas do conselho. Convido o associado a acompanhar 
todas as tomadas de decisões, tanto neste espaço online, quanto a participar das reuniões dos poderes do clube, pois 
são públicas e abertas a todos os associados. Tal participação se faz necessária à divulgação das ações que envolvem 
os três poderes, evitando que a falta de esclarecimento e transparência nos leve a pagar o ônus pelos prejuízos diver-
sos causados por administrações aventureiras e oportunistas.  
 Lembro que serão dois anos difíceis de muito trabalho, de recuperação de credibilidade externa, recuperação 
fi nanceira e, principalmente, com o resgate do associado ao clube, para que possamos juntos reerguê-lo, o que já vem 
ocorrendo, como podemos observar, nos eventos já realizados pelo clube, motivo de muita alegria para todos nós. 
 Passo aos associados uma mensagem de otimismo por estes seis meses de administração, reiterando que nos 
apoiem e vivam o clube intensamente, nos seus eventos, nas conquistas de novas amizades estabelecidas em um 
ambiente saudável e na busca de um convívio social respeitoso para todos nós, que fazemos do Clube Cascatinha o 
LUGAR que merecemos. “Clube Cascatinha patrimônio de todos os sócios, proteja-o”.

ccc / seis meses de administraÇÃo

Esclarecimentos:
A rubrica 3920 - referente a aluguel de salão, quadra e espaço público - fi cou negativa no mês de abril, num 
total de R$ 7.594,00 (como demonstrado na edição anterior do jornal) e, no mês de junho, num total de 
R$ 4.959,00, referentes a contratos de aluguel do Salão Cristal e recebidos na gestão 2012/2014. Como os 
contratos previstos não puderam ser realizados na atual gestão, porque o salão estava interditado, tivemos 
que ressarcir os mesmos.
 Obs: Parabenizamos a toda diretoria pelo belo resultado e trabalho realizado. Fazemos votos de que os 
próximos meses tragam novos sucessos fi nanceiros ao clube.
 

> Churrasqueiras:
Desde 01/08, as churrasqueiras estão sendo marcadas 
sempre com 1 (um) mês de antecedência.
Ex: Churrasqueira para o dia 15/10, deverá ser mar-
cada no dia 15/09. Não é mais permitido o uso de um 
único caução (ex: R$200,00). Cada associado deve 
depositar o respectivo caução referente à churrasquei-
ra que alugou. A lista de convidados para o churras-
co deverá ser entregue, na secretaria do clube, com 
48h de antecedência, constando o nome completo e 
o número da identidade do convidado, que deverá 
mostrar o R.G, na portaria do Clube, para conferência 
e confi rmação da sua presença.
 
> Novidade: 
O CCC oferecerá, aos sábados e domingos, a partir 
das 10h, mais uma opção no self-service: Comida de 
Boteco e Frios. Confi ram!

 

Avisos!!!  

  > Boleto: 
O associado que, por alguma eventualidade, não receber o boleto em casa, deve retirar a segunda via acessando o 
site do Bradesco, seguindo as seguintes instruções: digite www.bradesco.com.br; em seguida, procure o campo “2ª 
via do Boleto”; depois clique em: “Pesquisar Boleto pelo CPF/CNPJ/Nosso Número”, vai aparecer um campo onde 
o associado deve preencher com o CPF do titular do quinhão, CNPJ do Cascatinha (17701087000127) e, abaixo, 
no campo “Nosso Número”, coloque o ano com dois dígitos, o mês referente ao pagamento, com dois dígitos, e o 
número de quinhão com quatro dígitos, por exemplo: (14) ano (10) mês (0000) quinhão. É importante ressaltar que 
o pagamento da mensalidade do mês de referência só poderá ser feito no Bradesco. A secretaria só receberá débitos 
anteriores (boletos da Caixa Econômica) e posteriores ao vencimento do Bradesco, no mês subsequente. 

Marco Aurélio Barbosa – Presidente do Conselho Deliberativo – Gestão 2014/2016.
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